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Semana de Barbaridades

En los últim os días los 
albaceteños hemos visto, oído o 
leído una serle de “barbaridades” 
que casi nos tenemos que Ir acos
tumbrando a ello, aunque luego no 
se sabe si “sera verdad, será men
tira, o que será”, a lo peor “otra 
barbaridad”

La semana anterior surgió lo 
del polígono de tiro para uso del 
Ejercito del Aire en Chinchilla. Fue
ron declaraciones del Jefe del Es
tado Mayor del Aire, aunque por 
las declaraciones posteriores del 
diputado nacional, Atanasio Ba
llesteros, se podría interpretar que 
“lo había dicho un cualquiera, un 
mindundi”, pero no, lo decía un 
técnico cualificado y con “mando 
en plaza” aunque les pese a los 
dirigentes populares.

Luego llega lo del 
“informe de los técnicos 
municipales” que recoge 
como alternativa a estu
diar la posibilidad de eli
minar el bulevar central 
del Paseo de la Libertad, 
es decir, ensanchar las 
aceras y que pudiera ser 
una continuación de la ca
lle Ancha. Y lo dijo el con
cejal de urbanismo, no lo 

dijo “uno que pasaba por allí”.
Luego dicen que “la interpre

tación de la prensa”, que “la opo
sición dice cosas que no son cier
tas”, que si “la abuela fuma......

Los responsables políticos rá
pidamente salen a la palestra y di
cen que “no hay nada decidido, que 
solo es una opinión de los técni
cos”, pero ¿es que se han creído que 
los ciudadanos somos gillpollas?, 
¿que pasa que los técnicos se ponen 
a trabajar en lo que más les apetece 
a ellos sin contar con los responsa
bles políticos de cada caso’.

Podemos ser gilipollas más de 
uno, pero el Jefe del estado Mayor 
del Aire apunta a Chinchilla porque 
en el Ministerio de Defensa se es
tará trabajando para decidir donde 
debe estar el polígono de tiro. El mi

litar no se Inventa nada y ofrece una 
opinión nada gratuita, es lo que se 
está barajando en los despachos 
donde se toman las decisiones. Lue
go llegará la decisión política que en 
función de lo diga la ciudadanía, 
será en un sentido o en otro.

Con lo del Paseo de la Liber
tad sucede algo parecido, los técni
cos municipales tiene mucho traba
jo como para dedicarse en sus ra
tos libres a preparar “soluciones 
técnicas”. Alguien -se supone que 
del equipo de gobierno municipal- 
habrá planteado el que se realicen 
estudios técnicos. En un primer mo
mento el conce ja l, Agustín  
Fernández, dice que no hay nada 
decidido y que se estudiará. ¡Menos 
mal!.

Con el revuelo que se forma, 
en solo unas horas se hace un co
municado oficial diciendo que “nada 
de nada”, que son malas interpre
taciones y que el Paseo de la Li
bertad no se tocará.

No culpemos a los técnicos 
porque son unos mandados, son 
“empleados” de los “jefes” políti
cos, pero de todas maneras, como 
me decía un mandatario del Parti
do Popular: ¡¡joder con los técni
cos!!.
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